

à Philippe II un mémoire , dans lequel il fait l'énumération de vingt-trois îles découvertes par lui ; savoir , la *Encarnacion* , *S. Juan-Baptista* , *Sant Elmo* , *los quatro coronados* , *S. Miguel Archange* , la *Conversion de S. Paulo* , la *Dezana* , la *Sagittaria* , la *Fugitiva* , la *del Peregrino* , *Nostra Signõra del Socorro* , *Monterey* ; *Tucopia* ; *S. Marcos* , *el Vergel* , *las Lagrymas de San Pedro* , *los Portales de Belen* , *el Pilar de Zaragoza* , *S. Raymonda* & la *Virgin Maria* ; & près de ces îles , la *Terre australe du S. Esprit* , dont il releva les côtes en trois endroits : il y joignit deux plans de la baie de *S. Philippe* & *S. Jacques* & du port de la *Vera-Cruz* , où les vaisseaux resterent trente-trois jours.

Ce mémoire étant curieux & peu répandu , j'ai cru que le Lecteur seroit bien aisé d'en voir un extrait.

« On conçoit , dit Quiros , que les trois
 » côtes marquées sur ma Carte de la *Terre*
 » *australe du S. Esprit* , dépendent de la
 » même terre , laquelle est immense. L'éten-
 » due de la riviere du *Jourdain* donne un
 » nouveau poids à cette conjecture ; ces faits
 » sont attestés par dix personnes de mon
 » équipage , qu'on a interrogées à *Mexico*
 » je renvoie à leur déposition.

» J'ajoute que nous mouillâmes dix jours,